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文娱

排演作品未达到预期

赵本山再次弃登央视春晚
本报记者 倪自放

本报讯(记者 师文静)
17日下午，范冰冰现身“全球
华人年夜饭·湖北卫视2013春
节大联欢”的录制现场。据了
解，今年范冰冰只参加了湖北
春晚，央视春晚此前的邀约被
其经纪人推掉。

早有消息透露，湖北春晚
会有一位极具人气的神秘大
咖重磅加盟，但是究竟是何许
人？大家众说纷纭，导演组更
是绝口不提，保密工作做得十
分到位。直到17日，记者探班
晚会录制现场，发现演播厅格
外热闹，一个名字被频繁提
及，“范冰冰，范冰冰要来，范
爷什么时候到……”

17日15点半左右，身着一
袭银色亮片小礼裙，留着古典
齐耳短发的范冰冰惊艳亮相，
使得现场尖叫声不断，粉丝的
热情让场面几度失控。录制现
场，范冰冰深情演唱了代表歌
曲《夕阳》。在此过程中，范冰
冰摆出各种姿势让粉丝拍照。
简短的换装后，范冰冰以俏皮
的蓝橙撞色服装再次登台，加
上她的短发造型，无不透露出

“范爷”的干练。舞台中的槐树
下，范冰冰与一群特殊的小朋
友共同完成了一道“年夜饭”，
成为下午录制的一大亮点。范
冰冰将自己的心愿写在这道
特殊材料制作的年夜饭上。舞
台中的另一个场景——— 三层
巨型献菜台前，范冰冰和小朋
友们一起献上亲手制作的“年
夜饭”。

湖北卫视春晚导演姜鹏表
示，由于当天录制的是部分细
节，后期还需制作，具体内容他
不便透露。记者问及范冰冰的
亮相是否是晚会的压轴部分
时，姜鹏表示，由于本次录制中
亮点频频，范冰冰的环节在何
时间段出现还没有最终确定。

本报讯(记者 师文静)

日前，“春暖东方，花开中国”，
东方卫视海派春晚《2013群星
新春大联欢》公布了主持人团
队。黄渤继在金马奖颁奖礼做
主持人之后将再度搭档林志
玲亮相，跨界当红女主播朱丹
也将首次加盟，观众熟悉的曹
可凡、林海、朱桢、王自健、陈
蓉、陈辰、周瑾等近十位主持
人的强大阵容定让本届东方
卫视春晚更加好看。

今年，东方卫视《2013群
星新春大联欢》邀到了两位重
量级的“跨界”主持加盟：林志
玲、黄渤。两人除了担任东方
卫视春晚代言人外，还将客串
主持人的角色。春晚导演组安
排林志玲、黄渤搭档主持。因
为主持金马奖颁奖，更因为今
年情人节上映的电影《101次
求婚》，同时还是东方卫视春
晚的形象代言人，黄渤和林志
玲的合作已经非常默契，搭档
起来毫无压力。此外，导演组
也将目光投向了主持界的两
位新人：美女主播朱丹与脱口
秀“小王爷”王自健。

东方卫视春晚

朱丹黄渤加盟主持

范冰冰

独秀湖北春晚

根据央视官方的说法，赵本山
退出蛇年春晚的主要原因是作品
未达到赵本山个人的预期，但综合
记者的采访，多种原因促成赵本山
与蛇年春晚“和平分手”。

原因1>>

春晚对本山小品不满意

根据央视春晚官方的说法，赵
本山退出春晚的原因是“赵本山始
终觉得作品未能达到自己的心理
预期”，而且是“赵本山放弃”。本山
传媒艺术总监刘双平向记者证实，

“赵老师今年为了央视春晚，提前
两个月就开始精心准备。但前不
久，在语言类节目的审查中，春晚
导演组在对待作品的立意和喜剧
效果上有不同的看法，希望能够大
改。赵老师认为大改也不一定能达
到要求，后跟导演组商量，决定今
年还是不上了。”言外之意，主要是
春晚看不上赵本山的作品。而赵本
山在接受采访时谈及春晚总导演

哈文时说“哈文大胆创新”，之前退
出龙年春晚时，赵本山也是如此评
价哈文，可见，哈文与赵本山在作
品上的不同选择，才是赵本山退出
春晚的主因。

原因2>>

身体原因

春晚平台的影响力和直播的
压力，让赵本山的身体吃不消。在
蛇年春晚筹备前，赵本山在接受本
报记者专访时透露，“我很惧怕春
晚那个时刻，压力过大，思想负担
过重，再加上我的身体又无法支
撑。我很担心自己会倒在台上，我
倒在台上都不知道自己是怎么死
的。血压也高，也睡不好觉。在那20

天里，你这一年的罪都遭完了。”
尽管本山传媒艺术总监刘双平
表示今年“赵本山退出不是身体
原因”，但身体原因应该是赵本
山退出春晚综合考虑的因素之
一。

原因3>>

合作双方吸引力减退

龙年春晚没有赵本山照样还
是在办，而且得到了创新的赞誉。
对于赵本山本人来说，盛名之下的
他对央视春晚的热情确实在减退。

原因4>>

赵本山有更多平台

三年前，因对《乡村爱情4》删
减方案有不同意见，赵本山的《乡
村爱情4》放弃在央视黄金档首播
而选择多家卫视，从那时起，央视
已不是赵本山的唯一选择。实际在
过去的三四年间，赵本山开始为多
家卫视录制春晚节目，新作《乡村
爱情6》依然是在多家卫视播出。春
晚并非非上不可。

说白了赵本山和央视春晚现在
已经互为“鸡肋”，与其发展下去撕破
脸皮倒不如现在这样“和平分手”。

格深度分析

赵本山和春晚已互为“鸡肋”
本报记者 倪自放

赵本山与春晚“和平分手”

2013央视蛇年春晚官方微博
18日下午发布了赵本山退出蛇年
春晚的消息，“近期赵本山一直在
积极备战蛇年春晚，希望能在除
夕之夜给观众带来欢乐。在节目
的不断打磨过程中，赵本山始终
觉得作品未能达到自己的心理预
期。经过慎重考虑，赵本山决定放
弃登上蛇年春晚的机会。对此，春
晚剧组充分理解和尊重赵本山的
决定，真诚感谢他为春晚付出的

努力，并表示深深的遗憾。”
这已经是赵本山第二年退出

央视春晚，去年是因为身体原因
无奈退出。当时，赵本山已经参加
了三次带妆彩排，中间曾因身体
欠佳曾吸氧20分钟才上台，但最
后因身体极度疲惫、状态欠佳，决
定惜别龙年的春晚舞台。赵本山
为蛇年春晚准备了多个节目，其
中《中奖了》还参加了去年的审
查。

为央视准备的节目上了辽视

尽管赵本山退出蛇年春晚
的消息是1月18日正式公布，但
此前已有征兆，赵本山16日已经
离开央视春晚节目组回沈阳，17
日，赵本山在沈阳参与辽宁卫视
春晚录制。当时有消息说，赵本
山在辽宁卫视演出的小品，正是
此前与倪萍搭档的为央视春晚
创作的小品《中奖了》，而且除了
倪萍的角色被换成了赵本山的
徒弟高海燕外，刘小光和田娃并
没有被换，节目的演出效果也特
别好。

记者了解到，自去年11月筹

备春晚以来，无论赵本山本人还
是编剧尹琪，为辽宁卫视春晚准
备的小品剧本一直是《相亲3》，就
连到现场参与节目录制的媒体都
一直认为本山在辽视蛇年春晚舞
台上依然表演“相亲系列”。原本
为央视春晚准备的节目上了辽宁
卫视，当时在场媒体就猜测，有可
能《中奖了》被央视“毙掉”，如今
看来这或是他决定退出央视春晚
后的调整。而且，为辽宁卫视准备
的《相亲3》，也不具备上央视春晚
的可能，因为此前《相亲2》就被央
视龙年春晚毙掉。

网友喊“换掉哈文”

有了此前龙年春晚的退出，
赵本山此次退出尽管让人感觉突
然，但外界的惊讶程度已不如之
前。与之前一样的是，赵本山的退
出也引来外界两种非常极端的反
应，有人感觉非常遗憾，也有人则
表示不喜欢赵本山的节目。

赵本山退出的消息经过央视
春晚官方微博发出后，短短数小

时内就有近万条的评论，有热爱
本山的网友评论说，“没有本山的
春晚有什么意思呢，不知道哈导
演是怎么想的。”更有网友评论
说：“要想在央视春晚看到本山大
叔，必须换掉哈文。”当然，支持本
山退出的声音也不少，有评论说：

“老是那一套，早该退了，该给年
轻人让路。”

日前赵本山在接受本报记者
采访时就说：“我对春晚，就没有
以前那种渴望和热情了，自己的
身体不行还在那里，是因年轻人
上不来。对于我来说，好了呢是应
该，不好就挨骂。”本报记者获悉，

在1月30日完成多家卫视春晚的
录制后，赵本山会开始休春节长
假，喜爱赵本山的观众可以在多
家卫视节目中看到赵本山的作
品，包括之前赵本山团队为央视
春晚准备的《中奖了》。

1月18日，2013央视蛇年春晚发布官方消息，称“因作品未

能达到自己的心理预期，赵本山经过慎重考虑，决定放弃上

央视蛇年春晚”。这是赵本山第二次放弃登央视春晚。

他大哥，不
行就换人吧！

大妹子，真
的是不行了！
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